

النموذج الخاص بالإفصاح عن تداولات الاشخاص المطلعين Disclosure of insider trading disclosure forms

	r trading disclosure forms	
نموذج رقم (4-1)		
Form	No. (4-1)	
To: Jordan Securities Commission	لسادة هيئة الاوراق المائية المحترمين	
Amman Stock Exchange	لسادة بورصة عمّان المحترمين	
Date: 06/01/2020	التاريخ: 2020/01/06	
Ref : BS/130/2020	لرقم: أس / 130 / 2020	
Subject: Trading in securities (Selling)	لموضوع: تداول بالأوراق المالية (بيع)	
Upon the instructions of our shareholder Al-Salem for Investments Company (the "Company") and	الإشارة إلى تعليمات المساهم السادة شركة السالم	
with reference to article (12) of the Instructions of	للاستثمارات والتزاما منه بالمادة (12) من تعليمات الإفصاح	
Issuing Companies Disclosure, Accounting and	لصادرة عن هيئة الأوراق المالية.	
Auditing Standards for the Year 2004.	رجى العلم بأن السادة شركة السالم للاستثمارات؛ وهي	
Kindly be informed that the Company sold (20,682)		
shares from Capital Bank shares on Sunday	مُركة ذات مسؤولية محدودة مسجلة تحت رقم (33936)	
05/01/2020. The Company's ownership in Capital	مملوكة من عدد من الشركاء أحدهم السيدة ردينة فرحان	
Bank became (96,310) shares, with a percentage of	سعد أبو جابر زوجة رئيس مجلس إدارة بنك المال الأردني،	
ownership (0.05%) in Capital Bank's capital.		
Please note that the Company is a limited liability	السيد خليل حاتم خليل السالم ممثل شركة الخليل	
registered under number (33936) owned partially by the spouse of the Chairman of Capital Bank Mrs.	للاستثمارات عضو مجلس إدارة بنك المال الأردني، قد قاموا	
Rudainah Farhan Abu Jaber and Mr. Khalil Hatem	يوم الأحد المو افق 2020/01/05 ببيع (20,682) سهماً من	
Al-Salem the presentative of "Al-Khalil for Investments Company" a member on the Board of	سهم بنك المال الأردني حيث أصبح رصيد مساهمتهم في	
Directors of Capital Bank.	لشركة (96,310) سهماً وبنسبة (0.05%) من رأسمال بنك	
ن	الله الأردني. يورصة عهــــ	
Head of Compliance المَالية Saher Abdelhadi	رئيس إدارة المتثال السرة الإدارية المساول الديسوان الديسوان الديسوان الديساهر عبم الدي الديساهر عبم الدي الديساهر عبم المادي ال	
Capital Bank Of Jordan	Bank Of Jorda	

sand the contract



النموذج الخاص بالإفصاح عن تداولات الاشخاص المطلعين Disclosure of insider trading disclosure forms

نمودج رفم (4-1)	
Form No. (4-1)	

To: Jordan Securities Commission
Amman Stock Exchange

Date: 06/01/2020 Ref: BS/131/2020

Subject: Trading in securities (Selling)

Upon the instructions of our shareholder Gibran for Translation Services Company (the "Company") and with reference to article (12) of the Instructions of Issuing Companies Disclosure, Accounting and Auditing Standards for the Year 2004.

Kindly be informed that the Company sold (3,973) shares from Capital Bank shares on Sunday 05/01/2020. The Company's ownership in Capital Bank became (0) shares, with a percentage of ownership (0.0%) in Capital Bank's capital.

Please note that the Company is a limited liability registered under number (31007) owned partially by the spouse of the Chairman of Capital Bank Mrs. Rudainah Farhan Abu Jaber.

السادة هيئة الاوراق المالية المحترمين السادة بورصة عمّان المحترمين التاريخ: 2020/01/06 الرقم: أس / 131 / 2020 الموضوع: تداول بالأوراق المالية (بيع)

بالإشارة إلى تعليمات المساهم السادة شركة جبران لخدمات الترجمة والتزاما منه بالمادة (12) من تعليمات الإفصاح الصادرة عن هيئة الأوراق المالية.

يرجى العلم بأن السادة شركة جبران لخدمات الترجمة؛ وهي شركة ذات مسؤولية محدودة مسجلة تحت رقم (31007) مملوكة من عدد من الشركاء أحدهم السيدة ردينة فرحان سعد أبو جابر زوجة رئيس مجلس إدارة بنك المال الأردني، قد قاموا يوم الأحد المو افق 2020/01/05 ببيع (3,973) سهما من أسهم بنك المال الأردني حيث أصبح رصيد مساهمتهم في الشركة (0) سهماً وبنسبة (0.0%) من رأسمال بنك المال الأردني.

Head of Compliance

Saher Abdelhadi

Capital Bank Of Jordan H17 معادات الإدارة العادات الإدارة العادات الإدارة العادات الع رئيس إدارة الامتثال ساهر عبد الهادي

Capital Bank Of Jordan

H17 الإدارة العامة الإدارة العامة

01/ 9000